



Mi Universidad

Ensayo

Rodolfo Alejandro Santiago Gómez

Parcial II II

Salud pública I

Dr. Nakamura Hernández Yasuei

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a l 5 de diciembre de 2023

En México, existen diferentes sistemas de salud que involucran todo el gobierno como a instituciones privadas.

Estos sistemas varían en términos de cobertura, financiamiento y calidad de atención.

Además es interesante comparar el sistema de salud mexicano con el de otro país.

Para identificar fortalezas y mejorar.

El sistema de salud en México se compone principalmente del sector público, el IMSS, el ISSSTE y el Seguro Popular, así como el sector privado.

Cada uno de estos sistemas tiene diferentes características y cobertura.

El IMSS es una institución pública que brinda servicios de salud a aquellos que no estaban asegurados por ninguna otra institución.

Sin embargo, enero de 2020, fue remplazado por el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), que busca proporcionar atención médica gratuita a quienes no tienen seguridad social.

Comparativamente, otros países tienen sistemas de salud con diferentes enfoques.

Por ejemplo, en Canadá y el Reino Unido, existe un sistema de salud universal financiado por el impuesto, donde todos los ciudadanos tienen acceso a atención médica gratuita o a un costo mínimo.

Estos sistemas se consideran más equitativos en términos de acceso a la salud.

En Estados Unidos, existe un sistema de seguro de salud mayoritariamente privado, donde las personas deben contar con un seguro para recibir atención médica.

Esto ha llevado a disparidades en términos de acceso y cobertura, afectando especialmente a aquellos con bajos ingresos.

El sistema de salud en México es diverso, con diferentes sistemas públicos y privados que brindan cobertura a través de diferentes mecanismos.

Aunque se ha realizado esfuerzos para mejorar la accesibilidad y la cobertura,

Persistentes desafíos en términos de equidad y calidad de atención.

Al comparar el sistema de salud de México con el de otros países, se pueden identificar áreas de mejora en términos de financiamiento.

La cobertura universal y reducción de desigualdades en la atención médica. Dan que todas las personas tengan acceso al conjunto de servicios de salud de calidad que necesiten en el momento y el lugar adecuados y sin sufrir dificultades económicas por ello.

La cobertura universal se construye a partir del acceso universal, oportuno y efectivo, a los servicios. Ya que sin el acceso universal, oportuno y efectivo, la cobertura universal se convierte en una meta inalcanzable.

A través de la política y programas creativos es posible lograr un sistema de salud más equitativo y eficiente en beneficio de toda la población mexicana.

Referencia:

1. Orellana-Centeno, J. E., Nava-Zarate, N., Onofre-Quilantan, M. G., & Orellana-Centeno, M. (s/f). *Comparación de los sistemas de salud de México y de España*. Gob.mx. Recuperado el 16 de diciembre de 2023, de <https://tabasco.gob.mx/sites/default/files/users/ssaludtabasco/pag28.pdf>